

## Industriekultur in Mittelhessen

### Im Dialog die Industriekultur der Region fördern

Eine neue Smartphone-App, die Infos zu Orten der Industriekultur Mittelhessens sowie regionale Veranstaltungsangebote bündelt, entwickelt der Verein Mittelhessen.

Das Kooperationsprojekt, das sich über sieben in Mittelhessen liegende LEADER-Regionen erstreckt, möchte die Vergangenheit mit der Zukunft der „Werkbank Hessens“ verbinden.

Ob Hightech-Werk oder Erzgrube, Steinbruch oder Eisenbahnviadukt: 300 Objekte und Orte in der Region wurden vom Arbeitskreis der Industriekultur Mittelhessen ausgesucht.

Nutzer der App können sich eine Route nach eigenem Interesse zusammenstellen. An ausgewählten Orten veranschaulichen Schilder und begleitende Printprodukte die Objekte.



Bilder: Mittelhessen e.V.

Das Thema vereint bereits jetzt ein starkes Netzwerk. Der Verein Mittelhessen möchte die Industriekultur in Mittelhessen langfristig als regionales Gemeinschaftsprojekt etablieren.

Alle Informationen  
zu den Projekten auf:  
[www.giessenerland.de](http://www.giessenerland.de)



#### Weitere Informationen:

Ansprechpartner: Manuel Heinrich, Pressesprecher,  
Regionalmanagement Mittelhessen GmbH, [www.mittelhessen.eu](http://www.mittelhessen.eu)

#### Informationen zum Projekt:

Projekträger:	Mittelhessen e.V.
Förderkulisse:	Lahn-Dill-Kreis, Landkreis Gießen, Landkreis Limburg-Weilburg, Landkreis Marburg-Biedenkopf, Vogelsbergkreis
Zeitraum:	2018-2020
Gesamtsumme:	92.200 Euro
LEADER-Mittel:	39.912 Euro